Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares



Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 671,00 € Área (cm2): 481,8 Ocupación: 47,06 % Documento: 1/1 Cód: 51028420

# La Pontificia apuesta por una relación estrecha entre profesores y alumnos

El rector aplaude el futuro de la entidad en la toma de posesión de los vicerrectores

#### OMAR CASTRO

SALAMANCA

La Universidad Pontificia de Salamanca inicia con el nuevo curso 2011-2012 -que hoy mismo se inaugura oficialmente- una nueva etapa, coincidiendo con el cambio en el equipo de Gobierno.

Una etapa que, pese a los tiempos difíciles, se afronta con optimismo y con renovada energía y con una idea clara de apostar por reforzar sus señas de identidad propias como elemento de distinción y de valor añadido en un momento en el que se debate sobre el futuro del sistema universitario español.

Así, en la ceremonia de toma de posesión de los tres nuevos vicerrectores y otros cargos académicos que se celebró ayer, uno de ellos, José Manuel Alfonso Sánchez, encargado de tomar la palabra en representación de todos ellos, destacó algunas de las principales características que deben contribuir a "construir una Universidad mejor".

Entre ellas, la institución académica salmantina debe "pensar en las personas y sus posibilidades" y, sobre todo, apostar por la "estrecha relación personal entre alumnos y profesores", una fórmula que "es la clave para la calidad, más que la cantidad de recursos" de que se disponga.

Por su parte, el nuevo rector de la Universidad Pontificia, Ángel Galindo, destacó que un acto de toma de posesión de nuevos cargos académicos tiene el componente "simbólico" de que la ins-



El profesor Antonio Sánchez Cabaco toma posesión de su cargo como vicerrector, ante la mirada del rector (izquierda).

#### J. M. GARCÍA

### INAUGURACIÓN DEL AÑO ACADÉMICO 2011-2012

## Rouco Varela preside hoy la apertura del curso

El presidente de la Conferencia Episcopal Española, Antonio María Rouco Varela, presidirá esta mañana, a partir de las 12.30 horas, la ceremonia de inauguración del curso 2011-2012 en la Universidad Pontificia de Salamanca. El acto tendrá lugar en el Aula Magna de la institución académica salmantina, y contará también con la presencia del nuncio del Papa en España, Renzo Fratini, así como el obispo de Salamanca y Gran Canciller de la Universidad privada salmantina, Carlos López.

El encargado de pronunciar este año la tradicional lección inaugural será el profesor Antonio Sánchez Cabaco, catedrático de la Facultad de Psicología, que pronunciará una conferencia titulada *Memoria, identidad y sen*tido vital. Precisamente, Sánchez Cabaco tomo ayer posesión como nuevo vicerrector de la Pontificia.

titución "está viva" y de que "tiene futuro". Galindo expresó el deseo de todas las personas que han accedido estos días a nuevos cargos en la Pontificia a "seguir construyendo la universidad", puesto que "las personas pasamos y las instituciones continúan".

Además de Alfonso Sánchez, tomaron posesión como nuevos vicerrectores Vidal Alonso Secares y Antonio Sánchez Cabaco, además de los decanos de Comunicación, Javier Nó, y Educación, Begoña Díaz. II